

Fecha: 11-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: "Era muy honorable" y "fue un agrado trabajar contigo": Las reacciones al fallecimiento de Andrés Caniulef

Pág. : 8  
Cm2: 233,9  
VPE: \$ 467.781Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

## "Era muy honorable" y "fue un agrado trabajar contigo": Las reacciones al fallecimiento de Andrés Caniulef

Durante la jornada del viernes se informó el fallecimiento del periodista Andrés Caniulef, según comunicó la policía, producto de un paro cardiorrespiratorio, y han surgido diversas reacciones desde sus propios familiares hasta rostros conocidos de la televisión. Marisa Caniulef, aseveró a los medios que "mi hermano era una persona muy honorable, muy carismático y muy apreciado por todos. Esperemos que nos respeten, no tenemos más antecedentes, solo decir que se llamó a los entes correspondientes de salud y el diagnóstico fue lo lamentable". La periodista de farándula, Cecilia Gutiérrez, una de las primeras en confirmar el deceso, subió una historia a su cuenta de Instagram en la que escribió: "Fue un agrado trabajar brevemente contigo Andrés. Hay tantos que debieron aprender de ti". En la misma plataforma, la expareja de Caniulef, el periodista César Campos compartió fotografías y escribió: "Qué pena tan grande. Aún no lo puedo creer. Fuiste una parte importante de mi vida y tu sorpresiva partida me remueve recuerdos, emociones y silencios. Fuiste un tremendo talento en tv. Me quedó con lo vivido y con la esperanza de que seguirás brillando como siempre lo hiciste estés donde estés. Hasta siempre". El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh Chile), también se pronunció aunque a través de X, destacando y compartiendo un video de cuando Caniulef entrevistó a Madonna. El periodista Víctor Hugo Robles, de la misma forma se manifestó en la red social: "Bello, dulce y valiente. Lo conocí, entrevisté, conversamos y complicitamos como personas VIH sobrevivientes del estigma y la discriminación. Muy triste e impactado con la partida del querido e icónico Andrés Caniulef. Mi pésame a su familia, amores y amigos. Andrés siempre vivo". El diputado electo y periodista, Javier Olivares, igual entregó unas palabras: "Mis más sinceras condolencias a la familia y cercanos de nuestro colega y compañero de estación, Andrés Caniulef (48). Que encuentren consuelo y fortaleza en este difícil momento con la ayuda de Dios". Por último, el cantante Enrique Fernando (Quique) Neira, expresó que está "impactado por la repentina muerte del periodista de espectáculos Andrés Caniulef. Me entrevistó hace un tiempo y fue muy amable, dispuesto a escuchar, interesado en lo que yo le contaba. Lo que no abunda. Ha partido muy joven, una pena. Un abrazo a sus familiares y amigos. DEP".

